



**PAINTING
CONTRACTORS
ASSOCIATION**

SEPTIEMBRE 29, 2023 | ORLANDO, FL

2023

Pintura Con Fines De Ganancia: Taller De Contratistas En Español

BIOGRAFÍAS DEL LOS DISCURSANTE



JUANVASQUEZ.

**Tema: Motivación:
Logrando Éxito Sostenible**

Juan Vasquez, fundador de **Illusions Painting Inc.** y cofundador del podcast **Los Pintores** en español, o en inglés y español para la audiencia bilingüe. Aprendió su oficio después de años de mucho esfuerzo y trabajo duro, al mudarse de México a Estados Unidos. Pero una vez que descubrió las herramientas adecuadas supero los desafíos que enfrentan las empresas pequeñas y la comunidad hispana en los EE. UU. y transformo **Illusions Painting Inc.**, en una organización multimillonaria. En sus discursos apasionados, destila 25 años de experiencia como pintor, artesano y propietario de un negocio. En un par de horas de consejos y aprendizajes vitales que son relevantes para empresas de todos tamaños, además, su visión es particularmente útil para empresas con problemas de crecimiento y para pintores que están desesperados por dejar la brocha y construir su propia marca pero no saben cómo.



SALOMON & ASHLEYVELAZQUEZ.

**Salomon Velazquez
Tema: Organización Y
Productividad Del Campo**
**Ashley Velazquez Tema:
Procesos Y Sistemas
Administrativos Que
Respaldan El Éxito**

Salomon es el copropietario de **Purpose Painting** junto con su esposa **Ashley**. Antiguos educadores, un verano Salomon y Ashley decidieron dejar el salón de clases para seguir su pasión de servir a la comunidad. ¡Comenzaron su negocio de pintura con una brocha, una camioneta y un sueño! Desde el principio, se centraron en dos pilares: convertirse en maestros artesanos y hábiles empresarios. Al centrarse en los sistemas y procesos, la excelente artesanía y la experiencia del cliente; han creado una compañía que deleita a sus clientes, agrega valor a la comunidad y glorifica a Dios. Son cofitrones de **Buckets and Brushes**, un podcast en español e inglés que comparte su viaje empresarial, los altibajos, para inspirar y alentar a los emprendedores.

Salomon (y Ashley) recientemente se han asociado con **Elite Business Advisors**, para brindar **talleres de negocios 360** en español! Ellos son capaces de presentar en Español e inglés sobre una variedad de temas.



TORLANDO HAKES.

Tema: Estimaciones Con Fines De Ganancia

Para demasiados dueños de negocios dirigir un negocio se siente como una maldición. Horarios extensos, largas noches, vacaciones interrumpidas, estacionalidad de banquete o hambrunas, dolores de cabeza por empleados, dolores de cabeza por clientes, falta de trabajo, falta de trabajadores, a veces, te preguntas si vale la pena.



Torlando Hakes, autor y director ejecutivo, fundo su primera empresa de pintura en medio de la Gran Recesión con nada más que una bicicleta y una mochila llena de materiales y la convirtió en una máquina autónoma con vendedores y pintores que manejan la mayor parte del día a día. Pensando que la delegación y la libertad de tiempo resolverían todos sus problemas, aprendió que la verdadera medida de la libertad en los negocios es participar en su negocio y hacer una diferencia en las vidas de su gente.

En su libro *Sprint* Hakes instruye a los lectores sobre como implementar un marco de producción simple que revolucionara sus vidas y su negocio. Aquellos que usen *Sprint* tendrán empleados más satisfechos y negocios más provechosos.

Finalmente, negocios se convertirán en una bendición en lugar de sentirse como una maldición.

BRANDON PIERPONT.

Topic: Comercializando Su Camino Al Éxito

Brandon Pierpont es el fundador de **Painter Marketing Pros** y presentador de la popular serie de podcasts **The Painter Marketing Mastermind Podcast**. También es un



autor publicado dos veces, habiendo escrito *The Sales System Playbook for Painting Contractors*, así como *Painting Millions*, un libro nombrado como # 1 de los más vendidos en Amazon. Brandon es un colaborador habitual de la revista *inPAINT*, apareciendo en su sección *Pregúntale a un Profesional*.

Brandon ha ayudado a más de 100 empresas de pintura en América del Norte a profesionalizar sus ventas y comercializar y escalar su negocio. Antes de fundar **Painter Marketing Pros**, Brandon construyó y vendió con éxito un negocio móvil de detalles de automóviles.

Además de la experiencia en mercadotecnia, Brandon tiene una amplia experiencia financiera y operativa, habiendo trabajado anteriormente en una banca de inversión, capital privado y como director financiero de una empresa de programas. Utiliza esa experiencia para garantizar que los contratistas de pintura logren un alto retorno de la inversión en su comercialización y escalen en sus ganancias.

Brandon se enorgullece de servir en el **Comité de Mercadotecnia de la Asociación de Contratistas de Pintura (PCA)**, así como en su **Comité de Educación** y es un colaborador activo de **los eventos en vivo de la PCA**, así como en las reuniones de la Junta Directiva. También es un orgulloso miembro de la Guardia Nacional del Ejército de Florida.